

La caisse pour l'investissement fait ses premiers pas

Pour vulgariser les nouveaux instruments de financement des investissements mis en place à la suite des décisions prises par le Conseil des ministres du 22 février 2011, notamment celle concernant la création au niveau de chaque wilaya d'une caisse pour l'investissement, la direction de la PME et de la promotion de l'investissement de la wilaya de Constantine a organisé hier mardi 26 avril, au palais de la culture Malek Haddad de Constantine, une journée d'étude et de sensibilisation.

Celle-ci a eu lieu avec la participation des directions des PME de 6 wilayas de l'Est, en l'occurrence Souk-Ahras, Tébessa, Khencela, Guelma, Annaba et Constantine, ainsi que les représentants des banques, des chambres de commerce et des opérateurs économiques. Le directeur de wilaya de Constantine de la PME, M. Achouri, au sujet de cette journée d'étude dira «que c'est une rencontre dont l'objectif est de vulgariser la procédure à suivre par l'opérateur économique pour bénéficier des prestations de cette nouvelle caisse d'investissement en présentant son dossier au niveau des banques actionnaires dans «Algérie Investissement», qui sont la Banque de développement rural (BADR) pour 70 % et la Cnep pour 30 %».

La journée a été animée par le directeur général de cette nouvelle en-

treprise publique (SPA), M. Lachab Youcef, et les représentants de ces deux banques. Faisant la présentation de la société qu'il préside, M. Lachab, après avoir tracé le cadre réglementaire dans lequel elle a été créée, a déclaré que «c'est la première rencontre de notre entreprise au niveau national et elle vient d'avoir lieu à Constantine pour annoncer le nouveau produit qui est un instrument nécessaire aux PME pour combler leurs insuffisances sur le plan du financement».

Aussi, il a défini ensuite, en quatre points, les objectifs visés par le financement de «Algérie Investissement» : la mise à disposition des PME d'un produit financier pour combler leurs insuffisances en la matière, l'encouragement des promoteurs pour la création de nouvelles entreprises, la contribution au financement des programmes de développement et à la mise à niveau des PME et enfin la participation à la dynamisation du marché financier (Bourse).

Le DG d'Algérie Investissement a tenu ensuite à préciser que le capital de la nouvelle caisse d'investissement de la wilaya de Constantine se monte à un milliard de dinars et celui-ci pourra être renouvelé dans le cas où il est complètement épuisé par l'achat des sommes allouées aux jeunes investisseurs.

A. M.